



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Babinsa Koramil 02/Bonang Hadiri Rapat RKPDes Desa Weding Tahun Anggaran 2023

Muhammad Makruf - DEMAK.FRN.CO.ID

Aug 23, 2023 - 09:12



Babinsa Desa Weding Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Koptu Heri Eko beserta Bhabinkamtibmas Aiptu Agung menghadiri acara Musyawarah Desa Rencana Kerja Pemerintah Desa Pembangunan Desa (Musdes RKPDes) anggaran tahun 2023 di Balai Desa Weding, Kecamatan Bonang

DEMAK - Babinsa Desa Weding Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Koptu Heri Eko beserta Bhabinkamtibmas Aiptu Agung menghadiri acara Musyawarah Desa Rencana Kerja Pemerintah Desa Pembangunan Desa (Musdes RKPDes)

anggaran tahun 2023 di Balai Desa Weding, Kecamatan Bonang, Selasa (22/08/23) malam.

Acara dihadiri langsung Camat Bonang Sigit Raharjo, Ketua Pengelola Bank Sampah Kabupaten Demak Farid, Kepala Desa Weding Supomo, Ketua BPD Weding dan anggota, perangkat desa Weding, Ketua LKMD, Lembaga Desa, Ketua RT, Ketua RW, Tomas dan PKK Desa Weding.



Dalam kesempatan itu, Camat Bonang meminta pelaksanaan Musdes dilaksanakan dengan bijak dan terbuka, serta mengedepankan kepentingan bersama, sehingga hasil Musdes nantinya dapat membawa kemajuan bagi semua masyarakat, khususnya warga Desa Weding.

Camat juga meminta agar apapun hasil Musdes yang telah disepakati oleh peserta musyawarah, nantinya agar segera dilaporkan kepada Pemerintah Kecamatan Bonang, sebagai dasar penyusunan RKPDes.

“Untuk hasil Musdes segera dilaporkan ke Kecamatan, dengan selalu dikawal dari berbagai unsur mulai dari Pemerintah Desa, Lembaga Desa, BPD, dan tokoh masyarakat,” tegas Camat Bonang.

Sementara Babinsa Koptu Heri Eko menyampaikan, bahwa Musdes hendaknya membahas penekanan prioritas program pembangunan desa, penanggulangan kemiskinan dan kesehatan masyarakat. Dan juga semua masyarakat agar turut berpartisipasi dalam mengawal penyusunan dan pelaksanaan program hasil musyawarah, agar program-program yang dijalankan sesuai dengan harapan masyarakat.

“Saya bersama pak Bhabinkamtibmas menghimbau agar pelaksanaan

musyawarah nanti dilaksanakan dengan mengedepankan kepentingan umum. Silahkan berikan saran usul, akan tetapi yang bersifat membangun demi kemajuan desa. Dan apabila ada perbedaan pendapat, silahkan dirembug dengan kepala dingin, demi kepentingan bersama," tutupnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak